

# たからっ子道徳通信

## ◇いしかわ道徳教育推進事業研究発表会の様子から

10月27日(木)に「いしかわ道徳教育推進事業研究発表会」を行いました。今年度、道徳教育推進校に認定され道徳教育活動の推進を図り、1年間研究を行ってきました。保護者の皆様、地域の皆様方にもたくさんご協力いただきありがとうございます。当日の授業や児童生徒の様子などを道徳通信で発信しようと思います。今回は7～9年生編です。

### ☆7年生 「海とともに生きる」(D 自然愛護)

#### ○授業の様子

ゲストティーチャー(才式さん)のお話を真剣に聴いていた。珠洲市でも重油の流出事故の影響があったことにとっても驚きながらも、珠洲市の美しい海の良さを再認識していた。

#### ○児童の発言より

臭くて大変そうだからボランティアに行きたくはないけど、海が汚れたままなのも嫌だから迷う。



### ☆8年生 「黒蜘蛛の元次」(A 自主, 自律, 自由と責任)



#### ○授業の様子

3人の登場人物それぞれの「自由」の捉え方を話し合い、個々が「自由」をどう捉えているか、多様な考え方で話し合っていた。

#### ○児童の発言より

「自由はいらない」という考え方も、ある意味自由と言える、という考え。与一の生き方は、今もこの先も自由でいられる生き方。「自分で決めた」というところも自由。

### ☆9年生 「未来の日本へデビュー」(C 社会参画, 公共の精神)

#### ○授業の様子

自分の考えについて、理由を詳しく述べ、わかりやすく伝えようとしていた。また、選挙に参加することの大切さについて、再確認していた。

#### ○児童の発言より

「政治についてよく分からない」という意見が多かった。しかし、自分たちの経験から「わからないなりに参加することも大切である」という意見があった。



\*発表会の子どもたちの様子はHPに掲載されていますので是非ご覧ください。